
  
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Regine Bittorf 
 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 

Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 

Hannover, 08.08.2021 
 

Anfrage  gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 

   der Landeshauptstadt Hannover 

   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 

 

Drängelgitter an Bahnübergängen von Fahrradwegen 

 

Durch die Verkehrswende ist es nötig, Autos in vielen Bereichen des Lebens zu reduzieren. Es 

sind daher in letzten Jahren die sogenannten Lastenfahrräder aufgekommen, die zum 

Einkaufen oder zum Transport schwerer Lasten im privaten Bereich verwendet werden können 

und werden. Die Fahrradübergänge an Bahntrassen sind allerdings durch die sogenannten 

Drängelgitter nicht für diese Transportmittel ausgelegt, sodass Lastenfahrräder nur unter großer 

Mühe diese so gesicherten Bahnübergänge passieren können.  

 

Wir fragen die Verwaltung:  

1) Ist der Verwaltung das Problem bekannt, dass die Lastenfahrräder nicht durch die 

Drängelgitter geschoben werden können? 

2) Können die Drängelgitter aufgeweitet werden, damit auch Lastenfahrräder diese passieren 

können?  

3) Wenn ja: Wird die Verwaltung dies tun? Wenn nein: Gibt es praktikable alternativen zur 

Sicherung von Bahnübergängen abseits von Schranken und Drängelgittern, die durch die 

Verwaltung eingeführt werden können?  

 

 

Torsten Tegtmeier 

Fraktionsvorsitzender 

Herrenhausen-Stöcken 

Lukas Mönkeberg,  

Göingweg 8 

30419 Hannover 


